

IFFA 2025 – Certificats, médailles et coupes

Certificats et médailles

- Pour des produits ayant recueilli un total d'au moins 40 points, chaque participant reçoit un attrayant certificat et une médaille.
- Le certificat précise la désignation du produit ainsi que le nom du participant.
- Sont décernées des médailles d'or (50 points), des médailles d'argent (49 - 45 points) et des médailles de bronze (44 - 40 points).
- Les médailles peuvent être retirées le jour même du concours en question à partir de 17 heures à l'espace concours.
- Les certificats et les médailles qui n'ont pas été réclamés sont envoyés aux participants après l'IFFA et après paiement intégral.

Coupe

Prix spéciaux et coupes d'honneur

- Les participants ayant recueilli au moins 5 médailles d'or au total reçoivent le Prix spécial de l'Association des bouchers et charcutiers allemands (Deutscher Fleischer-Verband).
- Les participants ayant recueilli au moins 8 médailles d'or en tout se voient décerner la Coupe d'honneur de l'Association des bouchers et charcutiers allemands.
- Les participants ayant remporté au moins 12 médailles d'or au total se voient décerner la Grande coupe d'honneur de l'Association des bouchers et charcutiers allemands.
- Les coupes d'honneur sont remises à la fin du concours des jambons le jeudi 8 mai à 15 heures à l'espace concours par M. Herbert Dohrmann, président de l'Association des bouchers et charcutiers allemands. Les coupes n'ayant pas pu être remises sont envoyées aux lauréats.

Coupes des lauréats et champion international

- Par entreprise participante, un maximum de 75 produits peuvent être enregistrés pour toutes les compétitions.
- Le premier lauréat de chaque concours (saucisses/saucissons, saucisses, jambons, boîtes et bœufs) est le participant ayant obtenu le plus de médailles d'or dans le concours en question. Il est récompensé par la coupe du 1er Lauréat du concours international de qualité. En cas de nombre égal de médailles d'or, on tient alors compte du nombre de médailles d'argent.
- Les participants placés au second rang pour le nombre de médailles d'or reçoivent la coupe du 2ème Lauréat du concours international de qualité.
- Est déclaré Champion international le participant ayant obtenu le plus de récompenses en or dans l'ensemble des concours. Il reçoit la Coupe du monde sponsorisée par l'Association des bouchers et charcutiers allemands ainsi que Messe Frankfurt. A cet effet, la soumission de produits dans toutes les catégories est nécessaire.
- Les coupes des lauréats leur sont remises à la fin de chaque concours à 17 heures, la Coupe du monde est remise le jeudi 8 mai 2025 à 15 heures à l'espace concours par Monsieur Herbert Dohrmann, président de l'Association des bouchers et charcutiers allemands.

